

地域福祉座談会を開催しました

幌別鉄南地区連合町内会は、各単位町内会の役員34人で、日頃の地域福祉についての願いや思いなどについて、意見交換会を行いました。

参加者は、一人暮らしの方などへの声かけなどを推進していくことや『鉄南地区連合町内会緊急情報伝達網』について再確認し、安全安心な地域づくりを進めました。

幌別鉄南地区連合町内会

会長 森 芳昭



地域ぐるみで児童虐待を防止

青葉地区連合町内会は、今年で14回目となる町内会役員研修を開催しました。

今回は、子ども家庭グループの職員を講師に招き、児童虐待について学びました。意見交換などで知識を深め、虐待を受けている子どもや支援を必要としている家庭を早期発見し、地域の子どもの健やかに育んでいく思いを一つにしました。

青葉地区連合町内会

会長 田淵 純勝



地域の絆づくりは サロン活動から

幌別鉄南第八町内会は、毎月第2火曜日、東団地集会所で『ふれあいサロン』を開催しています。

絵画を得意としている方を講師とした、大人の塗り絵のほか、囲碁や将棋、麻雀などを楽しんだあとには、参加者全員でのカラオケで地域の絆を深めています。

幌別鉄南第八町内会

会長 酒井 裕明



詩吟を楽しんでいます

美園南町内会は、みその園で毎週土曜日に詩吟教室を開催しており、今年で30年目を迎えました。

会員は、大会に出場して大勢の方に自分の詩吟を聞いてもらうことで喜びを感じていたり、腹式呼吸で、大きな声を出し吟じることで、ストレス解消にもなっているなど、心身の健康増進につながっています。

美園南町内会

会長 岸 正治

